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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE EXTENSÃO DA 1 

FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada aos dezenove dias de agosto do ano de dois mil e vinte, 2 

iniciada às nove horas e trinta minutos, na forma on-line, via plataforma de webconferência TEAMS. 3 

Estavam presentes na reunião de Extensão os professores membros. Patrícia de Souza Rezende – 4 

Presidente e Coordenadora da Extensão; Lívia Cristina de Sá Barreto – Adjunta – Coordenadora de 5 

Extensão; Kátia Vanessa Pinto de Meneses – Terapia Ocupacional; Thiago Gloria de Almeida – CATO; 6 

Eduardo Antonio Ferreira, Suplente Farmácia; Kelb Bousquet Santos – CBBS; Priscila almeida Andrade 7 

– Saúde Coletiva; Alecssandra de Fátima S. Viduedo- Enfermagem. A presidente do Colegiado de 8 

Extensão abriu os trabalhos saudando a todos do Colegiado de Extensão. 1. Informes: 1.1. A profª 9 

Patrícia informa que o SIGAA tem apresentado problemas na avaliação das propostas, entretanto, a STI 10 

está trabalhando para solucionar o problema. 1.2. Informa que será realizado no âmbito do projeto da FCE 11 

nos 60 anos de Brasília, um webnário, no dia 27/10, das 10h às 12h. Este evento contará com a 12 

participação das ex-coordenadoras de extensão da FCE. 1.3. Ela informa, também, que a FCE recebeu 13 

duas estudantes bolsistas que irão atuar no apoio tecnológico durante a SEMUNI 2020. Além disso, 14 

buscou-se intérpretes de libras, sendo 04 voluntários que irão atuar nas atividades síncronas na SEMUNI 15 

2020. 1.4. Informa que foi criado uma conta no Instagram com o objetivo de divulgar as atividades 16 

referente à SEMUNI FCE. 1.5. Prorrogação do prazo para submissão do projeto único da unidade no 17 

SIGAA e envios dos vídeos pelo DEX. Por conta disso, o prazo para envio das atividades da FCE para a 18 

coordenação de extensão FCE também foi estendido até o dia primeiro de setembro. 1.6. A profa Patrícia 19 

informa que a FCE vai receber três mil reais de recurso para fomentar as atividades da SEMUNI. Ela 20 

informa que esse recurso virá no formato de auxílio a pesquisador em seu CPF. A professora Patrícia 21 

convida os coordenadores de PEACs e de ações sobre a COVID-19 a gravarem vídeos para a divulgação 22 

dos trabalhos realizados. 1.7. A professora Patrícia informa que o Termo de Consentimento do uso de 23 

imagem e voz pode ser feito no formato que melhor atenda o participante, inclusive, de próprio punho. 24 

Ela salienta que o mais importante é enviar o termo assinado. 2. Deliberações: 2.1 Aprovação da 25 

inclusão do ponto de pauta Apreciações das propostas de ações de extensão FCE: Aprovado por 26 

unanimidade.  2.2 Aprovação da Estratégia de Coleta das Informações da Semuni 2020.  O 27 

recebimento das propostas da FCE para compor o projeto único da unidade via Formulário Google, 28 

criação de e-mail para recebimento de material, bem como para tirar dúvidas da comunidade e a criação 29 

do perfil da EXTENSÃO FCE no Instagram foi aprovada por unanimidade. 2.3 - Apreciações das 30 

propostas de ações de extensão FCE: Homologação das propostas – SIGAA PJ032 – Projeto: produção 31 

de comprimidos. Prop: Livia Cristina Lira de Sá Barreto. Conclusão: Aprovado por unanimidade. SIGAA 32 

PJ085 – Projeto: LIGA ACADÊMICA DE TERAPIA OCUPACIONAL EM SAÚDE FUNCIONAL-33 

LATOSF. Prop: KATIA VANESSA PINTO DE MENESES. Conclusão: Aprovado por unanimidade. 34 
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SIGAA PJ030 – Projeto: Ecoplanetário: Os sons que reverberam na cidade Estrutural. Prop: ALDIRA 35 

GUIMARAES DUARTE DOMINGUEZ. Conclusão: Aprovado por unanimidade. SIGAA PJ0025 – 36 

Projeto: LABORATÓRIO DE APOIO AOS SERVIÇOS CLÍNICOS – INFORMAÇÃO OPORTUNA. 37 

Prop: Emília Vitoria da Silva. Conclusão: Aprovado por unanimidade. SIGAA PJ030 – Projeto 38 

Ecoplanetário. Prop: Aldira Guimarães Duarte Dominguez. Conclusão: Aprovado por unanimidade. 39 

SIGAA PJ124 – Projeto: Prevenção das doenças de veiculação hídrica e da COVID-19 em catadores de 40 

materiais recicláveis da Estrutural-DF. Prop: VANESSA CRUVINEL. Conclusão: Aprovado por 41 

unanimidade.  Não havendo mais nada a acrescentar, a presidente do colegiado de extensão deu por 42 

encerrada a reunião às 10:45h, da qual eu, Eder Rone Castro dos Santos, lavrei a presente ata, que, depois 43 

de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente do Colegiado de Extensão da mesa.  44 

 45 

          Patrícia de Souza Rezende                                                Eder Rone Castro dos Santos  46 

    Presidente Colegiado de Extensão FCE                                         Administrador FCE 47 


